

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



滝田としゆき たきた敏幸県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

北千葉道(小室~市川)国事未化へ前進!

印西市・印旛郡栄町特集号



石井啓一国土交通大臣との面談後、森田知事、河上茂・北千葉道議連会長とともに記者会見に応じる滝田敏幸県議（右から3人目）

滝田議員 北千葉道路についてうかがう。石井国土交通大臣との面会では、大臣から国直轄事業などの計画について千葉県道路協議会で合意を図りたいとの回答があつたが、協議会において、どのような議論がなされたのか。

県土整備部長 今月9日には、国、県、高速道路会社などで構成される千葉県道路協議会を開催し、北千葉道路の整備手法や手続きなどを議論しました。

県土整備部長 県では、北千葉道路の早期事業化に向け、速やかに都市計画・環境アセスメントの手続き

国・県・ネクスコ 千葉県道路協議会で合意へ

6月定例県議会一般質問

千葉県議会随一の保守派論客として注目の滝田敏幸県議（印西市選出・3期）は6月23日、定例県議会一般質問に登壇。予算委員会を含め現役最多となる27度目の質問戦に臨みました。成田空港と東京を結ぶ都心直結線や北千葉道路など重要課題のほか、AED普及、児童虐待、いじめ防止など条例化された案件や、国際テロ対策など、危機管理について森田知事はじめ執行部との一問一答を展開。

また、6月2日、森田知事とともに北千葉道議連事務局長として参考加した石井啓一・国土交通大臣との面談では、「国直轄事業と有料道路事業の合併施行による計画を進める旨の回答を受け取りました。さらに6月28日、農林水産常任委員長として自民党をまとめ、森田知事へ千葉県農業振興に係る提言書を提出するなど、滝田県議の国政における実行力と発言力がますます高まっています。

石井国交大臣 国直轄事業と有料道の合併施行



農林水産常任委員長として活躍。県議会随一の論客として27度目の登壇

路部について、国直轄事業と有料道路事業の合併施行の計画とすることや、県が都市計画・環境アセスメントの手続きに着手できるよう、国が協力することについて、確認されました。

また、今後、構造や連結位置等の検討をするうえで、外環道との連続性を踏まえると、東日本高速道路株式会社の協力が不可欠であることから、県からこの協力を依頼し、東日本高速道路株式会社から了解をいたしましたところです。

滝田議員 事業化に向け、どのように取り組んでいくのか。

たきた敏幸・PROFILE

- 1960年 印西町大森生まれ 大森小、印西中 県立我孫子高校卒
- 1982年 同志社大学卒業 印西市議初当選
- 1999年 印西市議再選 千葉県議初当選
- 2003年 印西市消防団副団長 総合企画水道常任委員長
- 2007年 千葉県議再選 千葉県ラグビー協会会長
- 2008年 総務防災常任委員長
- 2009年 北千葉道路推進議連幹事長
- 2010年 千葉県議3選 千葉自民党政調会副会長
- 2011年 農林水産常任委員長
- 2013年 農林水産常任委員長
- 2014年 農林水産常任委員長
- 2015年 農林水産常任委員長
- 2016年 農林水産常任委員長

栄町・千葉NTバイパスの整備と安食交差点改良加速

栄町と千葉NT・印旛日医大を直結する県道本塙・鎌ヶ谷線バイパス整備と長門川・豊年橋架け替え工事の早期完成、安食交差点改良について県事業の加速化を働きかけます。

このため、手続きに必要な猛禽類の繁殖状況や、動植物の生息・生育環境の調査及び、大気質・騒音・振動などの現況調査を先行して実施しているところです。

また、北千葉道路の計画の概要や必要性、検討状況等について広く沿線住民の皆さんに知つていただくため、今年4月に、県と沿線市構成する広報ワーキンググループを立ち上げ、先月27日に広報紙の第1号を発行したところです。

今後も引き続き、沿線市と連携しながら、さらに広報活動を進め、丁寧な説明に努めていくとともに、国との協力をいたさながら、速やかに手続きに着手できること、取り組んでまいります。

自民党千葉県議会議員会

森田知事へ農業政策提言書!!



森田知事へ農業政策提言書を提出した
森田敏幸農林水産常任委員長(左端)ら

まとめられた提言書は、自民党の土地改良議連(稲作)、農政議連(園芸)、畜産議連と合同の研究会及び県内農林水産団体、市町村からのヒアリングに基づいて作成されました。

また、自民党農林水産常任委員と農業3議連による千葉県への提言書は初の試みであり、NHK、千葉テレビ、読売、日経ほかでも大きく報道されました。

提言書では千葉県農業産出額の全国2位奪還、農家所得向上に係る具体的10項目の政策が述べられています。滝田委員長が中心になって、滝田委員長が中心になって、滝田健作知事へ提出しました。

提言書では千葉県農業産出額の全国2位奪還、農家所得向上に係る具体的10項目の政策が述べられています。滝田委員長が中心になって、滝田健作知事へ提出しました。

農林水産常任委員長として画期的リーダーシップ

都心直結線

実現へ取り組み強化を

いは課題があることは私も認識している。しかし、都心直線は成田空港の更なる機能強化と国際競争力に必要不可欠な鉄道インフラと考える。もつと言えます。

いは課題がある開港以来、都心との直結は成田にとって悲願でもある。そのためできるだけ検討期間を短くし、国や東京都との間で協議を進めていくべきだと思います。

このため、幅広い年齢層への啓発が重要であり、既に県民だより4月号で条例の施行と児童虐待の現状をお知らせしたところです。

今後11月に実施するオレンジリボンキャンペーンなど、条例の理念を広報し、県民に児童虐待の正しい知識を持つもらうとともに、児童虐待を見過ごすことがないよう相談機関等の周知を行ってまいります。

要望 滝田議員 都心直結線について執行部から協議をどのように進めしていくのか検討するとの答弁があつた。確かに、昨年か



議場の自席で再質問を行う滝田敏幸県議

AED基本計画 9月目途に策定

おける習得機会の確保やAEDの設置場所の周知等の具体的な取り組み方策を位置付けることを検討してお

初の普及促進強化月間となる9月に合わせて、スポーツチームとのタイアップによるAED講習会や普及啓発イベントの実施等を予定しています。また、今年度はさらに啓発用のポスターやリーフレットを作成し、多くの集客が見込める施設や、乗降客数の多い県内の主要駅などで掲示、配布することとしており、その後も様々な機会を活用して、AEDの使用及び心肺蘇生法の実施の促進に努めてまいります。

本計画では、「県民によるAED使用率の向上」や「心肺停止状態で見つかった者を協議してきたところでございます。

今後は、パブリックコメントを実施するとともに、市町村への意見照会の結果等を踏まえ、9月を目途に計画を策定してまいります。

子どもを虐待から守る条例 県民に広く周知へ

滝田議員 千葉県AEDの使用及び心肺蘇生法の実施の促進に関する条例に基づく基本計画の策定について、現在の進捗状況はどうか。

保健医療担当部長 基本計画については、関係機関で構成される救急・災害医療審議会の下部組織であるワーキンググループ及び府内

保健医療担当部長 基本計画では、「県民によるAED使用率の向上」や「心肺停止状態で見つかった者の1ヵ月後の生存率」など、指標の設定とともに、学校の関係部署が構成員となつて、夏休み中や、条例施行後

滝田議員 県を挙げて児童虐待防止を推進するため、「千葉県子どもを虐待から守る条例」を県民にどうのうに周知していくのか。

知事 条例第12条では、県民に対し、虐待に関する県民の理解を深めるために必要な広報啓発活動を行うものとされています。児童虐待

●県政と印西市・栄町に関するご相談・ご要望をお気軽に寄せください。

たきた敏幸事務所
〒270-1326 印西市木下1521-125 2F TEL.0476(37)4173